



**Ejército Nacional**  
La Fuerza de todos

## Actualización de situación en R.D.Congo - 04FEB.2025 - 08:30 H

Desde hace cuatro días, un Soldado desmovilizado de las FARDC, presentó síntomas de enfermedad, por lo cual se procedió a su inmediato aislamiento, tanto de las tropas desmovilizadas Congoleñas, como del personal Militar Uruguayo.

En el día de hoy se confirma el diagnóstico de que dicho soldado padece Viruela Símica (Mpox). Ante tal situación, se procedió a solicitar a la ONU su rápida evacuación, de lo que se está a la espera.

No se han detectado síntomas en el resto de los desmovilizados. Asimismo, el Personal Uruguayo que cumple funciones en la Base “Siempre Presente”, tiene un contacto muy limitado o nulo con dichos refugiados y de ser necesario, lo realiza con todos los elementos de prevención sanitaria correspondientes.

Montevideo, 04 de febrero de 2025